

Niegan vecinos contacto reciente con autoridades

# Rechazan acuerdo por Estadio Azteca

Cuestionan que una consulta deba pasar por aval de Gobierno para llevarse a cabo

ALEJANDRO LEÓN  
La Asamblea Ciudadana Tlalpan-Coyoacán contra las Mega Construcciones cuestionó que la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, haya asegurado que existe un acuerdo con vecinos sobre un nuevo proyecto de remodelación del Estadio Azteca.

Pues, remarcó, al menos a los vecinos que integran la Asamblea, que ha sido una de las principales opositoras al proyecto, no les ha sido presentado un nuevo plan.

Particulares buscan implementar un proyecto de modernización del Estadio Azteca, el cual será sede del Mundial de Fútbol de 2026.

“Sorprendió muchísimo a los vecinos esa declaración (de Sheinbaum) porque no sabemos a qué vecinos se refiere, en lo que respecta a los que nos hemos manifestado en estos últimos meses, no hemos tenido ningún acercamiento con Jefatura de Gobierno”, comentó Natalia Lara, integrante de la Asamblea.

Recordó que el último contacto que tuvieron con la CDMX fue en agosto con el Secretario de Gobierno, Martí Batres, quien prometió que llamaría a los vecinos cuando hubiera un nuevo proyecto, lo cual no ha sucedido.

Lara cuestionó los permisos que ya obtuvo una empresa por parte del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) y de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda para construir un centro comercial en Avenida Circuito Aztecas número 42.

El cual es un predio privado, donde actualmente se cultiva el pasto de la cancha del Estadio.

“Nosotros vemos que por lo menos, los permisos los tienen, aunque el proyecto no nos lo hayan presentado.

“Según Martí Batres no hay ningún impedimento para que se realice el proyecto, nosotros vemos que hubo opacidad en la autorización del polígono de actuación que le da el uso de suelo para la construcción de este megaproyecto”, expresó Lara.

Apuntó que aún se encuentran tratando de reunir mil 800 firmas en las colonias que conforman el área de impacto, para entregarlas a autoridades y así solicitarles que realicen una consulta ciudadana vinculante sobre

el proyecto Estadio Azteca.

Pero criticó que la Ley de Participación Ciudadana establece que será el Gobierno de la Ciudad de México el que haga la validación de la petición de la consulta y, posteriormente, determine si envía o no la propuesta al Instituto Electoral capitalino.

“Estas firmas tienen que ir a la Jefatura de Gobierno y esta autoridad tiene que decidir si lleva a cabo o no el proceso”, advirtió.

**Natalia Lara,**  
Asamblea Ciudadana

“Sorprendió muchísimo a los vecinos esa declaración (de Sheinbaum) porque no sabemos a qué vecinos se refiere (...) no hemos tenido ningún acercamiento”.

